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CIT () E (DISPONIBLE EN FRANÇAISCIT F) FOR OFFICIAL USE Civics Questions for the Naturalization Test. Reconnaissance de
l’engagement actif pendant la crise du COVID Votre demande de naturalisation pourra être accélérée si vous avez participé activement à l’effort
national Résumé: La circulaire clarifie plusieurs des critères pris en compte dans l'examen des demandes d'accès à la nationalité française, portant
en particulier sur l'insertion Reconnaissance de l’engagement actif pendant la crise du COVID Votre demande de naturalisation pourra être
accélérée si vous avez participé activement à l’effort national Naturalisation de plus detravailleurs étrangers en première ligne pendant la crise
sanitaire. A l’occasion de la cérémonie de naturalisation organisée au Panthéon ce Des objectifs adaptés au contexte de sortie de crise. There are
civics questions on the naturalization test. You must answer correctlyof thequestions to pass the civics test in EnglishOn the naturalization test, some
answers Title: CAB-1er et Created Date/15/AM Reconnaissance de l’engagement actif pendant la crise du COVID Votre demande de
naturalisation pourra être accélérée si vous avez participé activement à l’effort national pendant la crise sanitaire. Au regard de l'urgence à
organiser la sortie des réfugiés des différents parcs d'hébergement et à accueillir les réfugiés 1 I La France est une République indivisible, laïque,
démocratique et assure l’égalité devant la loi, sur l’ensemble de son territoire, de tous les citoyens CITIZENSHIPADULTS (years of age and
older) UNDER SUBSECTION 5(1) Citizenship and Immigration Canada Citoyenneté et Immigration Canada This form is made available by
Citizenship and Immigration Canada and is not to be sold to applicants. Les métiers concernés sont listés dans l’annexeL’ensemble des procédures
est concerné Tout ce qu'il faut savoir sur la Circulaire Schiappa naturalisation, attestation, éligibilité, délais, dates et délai de traitement, dossier à
fournir During the naturalization interview, applicants will be asked up toquestions from the list of questions in English.


